



## Mahfud MD Dorong USM Menjadi Universitas Unggul



Ketua Dewan Penyalutan USM, Prof Dr Mohammad Mahfud MD (Tengah) bersama Rektor USM Dr Supari ST MT (Dua Dari Kiri) dan Ketua Pembina Yayasan Alumni Unidip Prof Sudhartha P Hadi MES PhD (Dua Dari Kanan) dan anggota Pembina Alumni Unidip I Soeharsjo IPU (Kanan) Foto bersama saat kunjungan ke Kantor Kemenkopolukam di Jakarta

**SEMARANG** - Ketua Dewan Penyalutan Universitas Semarang (USM), Prof Dr Mohammad Mahfud MD SH SU MIP mendorong Yayasan Alumni Unidip, Rektor dan segenap civitas akademika untuk segera mewujudkan USM unggul.

Hal itu disampaikan dalam pertemuan dengan Ketua Pembina Yayasan Alumni Unidip Prof Sudhartha P Hadi MES PhD, anggota Pembina Alumni Unidip I Soeharsjo IPU, Rektor USM Dr Supari ST MT di kantor di Kantor Kemenkopolukam Jl Medan Merdeka Barat No 15 Jakarta, 22 September 2023.

Rektor mengatakan, pertemuan tersebut membahas perkembangan terbaru USM dan strategi USM Unggul. Saat ini USM sedang

berkerja keras meraih akreditasi unggul. "Sebuah perguruan tinggi meskipun nilai akreditasinya A belum tentu masuk ke predikat Unggul. Namun, jika sudah masuk predikat Unggul otomatis nilai akreditasinya A," ujarnya.

Untuk itu, kata Rektor, pihaknya akan menaikkan akreditasi USM melalui peningkatan kualitas kurikulum. Kurikulum pembelajaran adalah hal penting yang menjadi instrumen penilaian akreditasi sebuah lembaga pendidikan. Selain itu juga kualitas SDM, meningkatkan kualitas sarana dan prasarana serta memperbanyak penelitian dan pengabdian dosen.

"Yang tidak kalah adalah memperbaiki sistem pengelolaan kampus," ungkapnya. Dia

menambahkan, untuk menerima predikat akreditasi unggul, setiap universitas harus memenuhi syarat-syarat yang ditetapkan BAN-PT.

Beberapa kondisi yang wajib dipenuhi pihak universitas adalah mengisi borang, memperhatikan standar akreditasi, memperhatikan evaluasi akreditasi. Selain itu juga mengetahui biaya akreditasi, melakukan kontrol mutu dengan SPMI, memperhatikan kompetensi Tim Akreditasi Kampus, memahami SAFTO.

"SAFTO ialah salah satu sistem yg terintegrasi di pangkalah data perguruan tinggi yang memudahkan BAN-PT serta perguruan tinggi dalam hal berinteraksi," jelasnya. (\*)

**Selamat & Sukses WISUDAWAN KE-66 USM**

Semarang, 3-5 Oktober 2023  
Tahap I : Jam 07.30 - 11.30 WIB  
Tahap II : Jam 13.00 - 16.30 WIB  
Auditorium Ir. Widyadarmas & Gedung Prof. Mutiadi, 5 H.

Wisudawan terbaik dari masing-masing Program Studi

Wibon Anasli Rahmetika Pujih Hestu Prasetyo  
Satrio Eka Putri  
Merita Diananda Purwati  
Widy Anandawati  
Ab Durrul Huda  
Lekana  
Afifah Siti Nuruliyah  
Fahri Ananda Putri  
Sari Indrayaningrum  
Peri Pujiastuti  
Ericko Dedy Azzoni  
Rima Gusma Devita  
Puduh Didi  
Nasik Pujiarti

## USM Lakukan Kunjungan Kerja ke Proyek Jalan Tol Semarang - Demak

**SEMARANG** - Universitas Semarang (USM) melakukan kunjungan kerja ke proyek Jalan Tol Semarang - Demak, dalam kunjungan kerja tersebut USM diterima oleh PT PP Semarang Demak (PPSD) dan PT Jassamarga Tolroad Operator, pada Kamis 14 September 2023, di Gerbang Tol Demak. Kunjungan Kerja ini merupakan hasil lanjutan dari penandatanganan kerja sama pada kami minggu lalu.

Rektor USM Dr Supari ST MT mengatakan, teknologi yang digunakan dalam pembuatan Jalan Tol Semarang-Demak sangat luar biasa, hal tersebut perlu diketahui oleh dosen dan mahasiswa USM untuk dapat memberikan solusi pada permasalahan baik untuk transportasi mobilitas perekonomian di Indonesia.

"Nanti kalau sudah operasional kami bisa lebih mengetahui bagaimana tingkat kesulitan mulai dari pemasangan pondasi-pondasi di daerah laut sampai tol di atas laut dan seterusnya, supaya ke depan kita bisa mengetahui inilah teknologi - teknologi masa depan untuk solusi pada permasalahan baik untuk transportasi mobilitas perekonomian di Indonesia," tegasnya.

Direktur Keuangan PPSD, Pramunanto SE MM menjelaskan, kerjasama yang dilakukan USM adalah kerjasama dibidang akademisi seperti penelitian, bina lingkungan, dan tanggung jawab sosial. Dia juga berharap USM juga dapat membantu meningkatkan bidang pariwisata maupun pertanian untuk memajukan perekonomian yang ada di sekitar pantai utara Semarang bagian utara sampai ke Demak. Area manager PT Jassa Marga, Firza Gotama mengatakan kunjungan kerja sama yang dilakukan USM ke proyek Jalan Tol Semarang - Demak agar lebih bisa mengetahui apa saja yang ada di ruas jalan tol tersebut.

"Ini tol pertama kali di dua segmen yaitu di atas laut dari darat, jadi tol ini lebih banyak menggunakan beton tempat kaki seribu, karena tanahnya juga bekas sawah sehingga bisa lebih kuat dan memang biaya pembangunannya lebih mahal, kami PT PPSD dan Jassamarga Tolroad Operator siap menerima teman-teman dari USM untuk magang dan pengenalan lebih lanjut apalagi ada program studi yang memang bersinambungan dan berhubungan dengan ruas tol kami, kami siap menerima," pungkasnya. (\*)



Rektor USM Dr Supari ST MT (lima dari kiri) saat Kunjungan Kerja USM ke Proyek Jalan Tol Semarang-Demak

## USM Gelar PAKEM 2023, Rektor : USM Bukan Hanya Megah Gedungnya Tetapi Juga Megah Kualitas Mahasiswanya

**SEMARANG** - Universitas Semarang (USM) bukan hanya megah gedungnya tetapi juga megah kualitas mahasiswanya, megah kontribusinya, banyak mahasiswanya yang berprestasi, secara akademik maupun non akademik, kemudian juga banyak yang melakukan pengabdian masyarakat, dan itulah beberapa hal yang nanti akan menentukan kualitas mahasiswanya kedepannya.

Hal tersebut diungkapkan oleh Rektor USM, Dr Supari ST MT dalam acara pembukaan Pengenalan Akademik dan Kegiatan Mahasiswa (PAKEM) pada Sabtu, 2 September 2023, di GOR Gelora Prof. Sudhartha, S.H. PAKEM digelar selama 3 hari mulai 2-4 September 2023.

Lebih lanjut, Rektor USM mengatakan mahasiswa bukan hanya belajar sesuai program studi atau jurusan yang diambil tetapi belajar semuanya.



Rektor USM Dr Supari ST MT pada saat sambutan di acara PAKEM (Pengenalan Akademik dan Kegiatan Mahasiswa) di USM

belajar mempersiapkan diri menjadi insan-insan yang ikut mencerdaskan bangsa sesuai dengan tujuan USM termasuk mahasiswa USM juga akan belajar mengembangkan soft skillnya di USM.

"Ada 34 organisasi kemahasiswaan selain Anda kuliah di kelas, silahkan untuk dipilih untuk mengembangkan minat bakat sesuai keinginan saudara. Sentin besar akan lebih detail anda akan dikenalkan dengan semua organisasi kemahasiswaan di USM, ada yang nuansanya leadership kepemimpinan, ada yang nuansanya olahraga, ada yang rohani, ada yang seni dan budaya ada yang akademik, ada yang sosial, dan ada yang kebangsaan pasti karena visi USM salah satunya adalah Indonesia jadi kebangsaan menjadi salah satu nuansa di USM," ucapnya.

Selanjutnya Dr Supari mengatakan, USM bukan hanya megah gedungnya tapi juga megah kualitas mahasiswanya, megah kontribusinya. Mahasiswa USM banyak atlet-atlet yang berprestasi, akademik pasti dan pengabdian masyarakat juga pasti, itulah beberapa hal yang nanti mungkin akan menentukan kualitas anda semuanya.

Sementara itu, ketua Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro Prof Sudhartha P Hadi MES PhD, mengatakan saat ini kita akan menuju Indonesia emas 2045 ini adalah cita-cita impian keinginan kita, yakni di tahun 2045 Indonesia menjadi beradual, adil, dan makmur. tugas mahasiswa adalah untuk bisa mewujudkan visi Indonesia emas 2045.

Prof Sudhartha menjelaskan dalam materinya bahwa untuk bisa mewujudkan Indonesia menjadi beradual, adil, dan makmur perlu menanamkan nilai dasar wawasan kebangsaan dalam diri mahasiswa.

"Nilai dasar wawasan

kebangsaan yang perlu ditanamkan dalam jiwa seorang mahasiswa adalah penghargaan terhadap hak-hak martabat manusia sebagai makhluk ciptaan tuhan yang maha esa, tekad bersama untuk berkehidupan kebangsaan yang bebas, berdemokrasi, dan berkeadilan sosial, masyarakat adil dan makmur," ucapnya.

Kemudian ketua Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro tersebut menjelaskan tujuan wawasan kebangsaan adalah mewujudkan bangsa yang kuat, rukun bersatu, berdaya saing tinggi, dan sejahtera, menjaga sejarah kebangsaan Indonesia dan cinta terhadap negara kesatuan republik Indonesia (NKRI), meredam perkembangan penjojolan kesukaan, kedaerahan, dan mencegah disintegrasi (perpecahan) bangsa.

Selanjutnya, disarikan dari ruangannya, Kepala LLDIKRIT VI Bihimo Widy Andoko, SH, MH menyampaikan, ucapan selamat serta apresiasi kepada Yayasan Alumni Diponegoro sebagai badan penyelenggaraan Universitas Semarang, serta kepada Rektor USM dan seluruh civitas akademiknya atas penyelenggaraan penerimaan mahasiswa baru tahun 2023-2024 dengan sangat baik.

"Kepada seluruh mahasiswa baru Universitas Semarang, saya ucapkan selamat datang. Selamat bergabung dan Selamat mengikuti proses akademik di salah satu perguruan tinggi terbaik di kota Semarang ini, hari ini adalah awal dari perjalanan pendidikan adik-adik semua yang penuh potensi, penuh peluang, dan kesempatan emas di Universitas Semarang ini anda telah melewati banyak tantangan untuk menjadi mahasiswa USM, dan ini adalah langkah pertama untuk menuju masa depan dan penuh dengan prestasi," ucapnya. (\*)

## USM Raih 2 Emas Pada UNS Cup 2023

**SEMARANG** - Universitas Semarang (USM) meraih dua medali emas dalam Kejuaraan Bulu Tangkis Antarmahasiswa UNS Cup 2023 di GOR Bulu Tangkis UNS Surakarta yang berakhir 29 September 2023.

Dua medali emas diraih dari nomor tunggal putri dan ganda campuran. Di tunggal putri, medali emas disumbangkan Desima Aqmar Syarifina setelah di final mengalahkan rekan satu almater, Meyissa Dwi Auliyah dengan skor 21-12, 21-15.

Adapun pada ganda campuran, Ferdian Alfajri Bedono/Zeiva Wandara Ester Meithe menundukkan pasangan tuan rumah UNS, Daniel Eklesia/Khusnul Khatimah dengan skor 21-10, 21-12.



Tim Bulutangkis USM yang meraih Medali Emas di UNS Cup 2023

Satu medali perak USM dipersembahkan pasangan Hafiz Nur Adia/Ivan Adichayono yang kalah di final dari pasangan Uti Ahmad Raihan Ishak/Rafi Evan Adi Hartawan dengan skor 15-21, 18-21.

Wakil Rektor III USM Dr Muhammad Junardi SH MH mengapresiasi hasil yang diraih Desima dkk. Dia berharap, para pemain tetap semangat dan disiplin dalam berlatih agar bisa meraih prestasi yang maksimal pada event mendatang.

"Saya minta anak-anak tetap berlatih keras, karena masih ada beberapa event yang persaingannya cukup berat, antara lain UGM Cup, UM Cup, dan Pomnas," ujarnya. (\*)

## Dua Dosen USM Ikuti ASEAN Vocational Education Exhibition and Forum di China

**CHINA** - Dua dosen Universitas Semarang (USM) mengikuti China-ASEAN Conference on Vocational Education Cooperation and Development bertepatan "Building Jointly a Platform for Gathering and Integrating Education and Production, and Sharing Fruits of Vocational Education Development" yang diselenggarakan Go Study China di Nanjing China pada 15 September 2023.

Dua dosen yang diundang pihak Go Study China tersebut adalah Kepala Internasional Office (IO) USM, Faisal Yusuf BA MM MBA dan Dosen Teknik Sipil USM Ahmad Hakim Bintang Kuncoro ST MEng.

Kepala Internasional Office (IO) USM, Faisal Yusuf BA MM MBA mengatakan, kegiatan bertujuan agar tercipta kerja sama dalam berbagai bidang, salah satunya dalam pendidikan di vokasi bidang konstruksi.

"Perkembangan zaman saat ini membutuhkan suatu metode baru yang lebih efisien, ramah lingkungan, dan berkelanjutan."

Sementara itu, Dosen Teknik Sipil USM Ahmad Hakim Bintang Kuncoro ST MEng mengatakan, kegiatan ini membahas tahap perencanaan yang berubah dengan memanfaatkan teknologi informatika atau digital seperti BIM (Building Information Model) menjadikan proses perencanaan dapat tervisualisasikan dengan lebih nyata, sehingga dalam pelaksanaan akan lebih cepat dalam



Dosen Universitas Semarang (USM) saat mengikuti China-ASEAN Conference on Vocational Education Cooperation and Development

mengahami gambar dan pelaksanaannya. "Tidak hanya itu saja, namun dalam perencanaan dan pelaksanaan suatu konstruksi harus dapat mengacu pada green Environmental, green building, dan green construction," katanya.

Dia berharap, dari kegiatan ini China dan ASEAN dapat saling bekerja sama dan berbagi pengalaman dalam mewujudkan adanya pembaruan penerapan konstruksi di masa

depan yang baru. "USM yang memiliki Program Studi Teknik Sipil sangat mendukung adanya rencana tersebut dan ingin ikut berkontribusi untuk mewujudkannya. Usaha kerja sama dalam bentuk joint research kedepannya diharapkan dapat dijinjal oleh USM dengan beberapa Universitas atau Politeknik di wilayah China dan ASEAN," ungkapnya. (\*)